



## Visite du métropolite Constantin de Zaraïsk au Malawi



***Service de communication du DREE, 12.04.2024.*** Le 10 avril, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a entamé une visite archipastorale au Malawi.

Il est accompagné du prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, de S. Beliaïev, juriste de l'Exarchat, et de V. Dendiouk, secrétaire du métropolite Constantin.

Le 11 avril, rapporte le site de l'Exarchat, le métropolite Constantin s'est rendu à la paroisse Saint-Cyrille du village de Nambazo (district de Falombe) où une source a été aménagée sur le territoire de l'église. L'exarque patriarcal a célébré le rite de bénédiction de la source, dont profiteront 2 000 habitants de 12 villages environnants.

Pendant sa visite, l'exarque célébrera dans les paroisses de l'Exarchat au Malawi. Des réunions du clergé seront organisées et des rencontres avec des personnalités officielles sont prévues. Mgr Constantin devrait aussi échanger avec les fidèles et prendre des décisions sur le fonctionnement de l'Exarchat dans ce pays.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91646/>